

# Eric Frenzel heiratet doppelt



**Feiermarathon für den Olympiasieger und Weltmeister** in der Nordischen Kombination, Eric Frenzel. Nach der Trauung in Geyer am Freitag, folgte am Sonnabend die kirchliche Hochzeit (im Foto mit dem gemeinsamen Sohn Philipp) in seiner Wahlheimat Flossenbürg. Aus dem bayerischen Ort in der Oberpfalz stammt Frenzels langjährige Freundin Laura, nunmehr geborene Schwanitz. In Flossenbürg hat die junge Familie ein Haus gebaut. 90 geladene Gäste wohnten der kirchlichen Trauung in der katholischen Kirche St. Pankratius bei. FOTO: MATTHIAS MERZ